Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Piéces
Superficie 160 m2
Référence MER250090
Prix 1150 000 €

Les Allues
Maison a vendre (73550)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Située au cceur d'un hameau de Méribel, cette propriété se trouve a moins de 2 km
des commerces et de la télécabine de I'Olympe, et a seulement 6 km du centre de
Méribel et de ses pistes de skis. Cette propriété offre environ 160 m2, composés
d'une entrée avec rangements, d'une chaleureuse piece de vie agrémentée d'une
cheminée, prolongée par une cuisine équipée donnant sur une vaste terrasse
exposée sud-ouest. A I'étage, deux chambres lumineuses avec rangements
intégrés cotoient une salle de bain. Une suite parentale complete ce niveau, offrant

balcon privé et salle d'eau. Les combles ...

Located in the heart of a Méribel hamlet, this property is less than 2 km from shops
and the Olympe gondola, and just 6 km from the centre of Meéribel and its ski
slopes. This property offers 160 sq m comprising an entrance hall with storage
space, a warm living room with fireplace, and a fitted kitchen opening onto a large
south-west-facing terrace.Upstairs, two bright bedrooms with built-in storage and a
bathroom. A master suite completes this level, offering a private balcony and
bathroom. The attic is home to a fourth bedroom, intimate and perfectly

appointed. The wooded garden invites you ...

SAVILLS MERIBEL
375, rue des Jeux Olympiques - 73550 LES ALLUES
Contacter I'agence
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